



El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, recibió en la Sede del Gobierno porteño de Parque Patricios a Martín Lousteau. Rodríguez Larreta concretó así el compromiso que adoptó durante la pasada elección a jefe de Gobierno porteño, de convocar a todos sus competidores a un espacio de diálogo para intercambiar ideas acerca de la Ciudad.

“Siempre hice público mi deseo de recibir a Martín Lousteau como parte de esta vocación de escuchar todas las voces. A través del diálogo podemos generar proyectos que ayuden a lograr el principal objetivo que es que los vecinos de la Ciudad vivan mejor”, sostuvo Rodríguez Larreta.

“Debemos pelear menos y escucharnos más. Es el único camino que la política debe transitar para encontrar soluciones a la vida cotidiana de los porteños”, agregó el jefe de Gobierno.

El encuentro de Rodríguez Larreta con el futuro embajador argentino en los Estados Unidos, marca el inicio de un espacio de trabajo destinado a colaborar de forma conjunta entre todos los actores de la política que así lo deseen.